

Vier glückliche Gewinner

Erstes Türchen geöffnet: Straubinger Adventskalender geht in neue Runde

Der Christkindlmarkt und der Straubinger Adventskalender gehören zusammen wie Weihnachten und Christkind. Daher machte sich am Donnerstagabend ein ganz besonderes Gefühl breit, als endlich wieder vor Publikum das erste Türchen geöffnet und damit auch die ersten glücklichen Gewinner ermittelt werden konnten.

Gleich vier Sponsoren mit Preisen im Wert von 200 bis 500 Euro versteckten sich hinter Tür Nummer eins. Das besondere dabei: Zum ersten Mal seit Bestehen des Straubinger Adventskalenders kam gleich am ersten Tag ein ganz neuer Sponsor zum Zug: Haas Fertigbau. „Die Aktion passt super zu unserer Firmenphilosophie. Deswegen machen wir sehr gerne mit“, sagte Katharina Haas, Geschäftsführerin der Firma.

Sie brachte außerdem einen Prominenten mit nach Straubing: der ehemalige Skilangläufer Tobias Angerer, langjähriger Partner von Haas Fertigbau, legte für das erste Türchen (500-Euro-Gutschein von WEKO) noch die original Startnummer sowie die Biografie von Biathletin Denise Herrmann-Wick als Preis oben drauf.

„Es ist toll, dass die Ziehung der Gewinner endlich wieder vor Publikum stattfinden kann“, erinnerte Bürgermeister Dr. Albert Solleder, bevor das Straubinger Christkind (200 Euro Straubing Schecks vom Stadtmarketing und 200-Euro-Gutschein von Edeka Stadler und Honner) und Sponsor Mario Schwaiger (200 Euro Tankgutschein) die nächsten drei Gewinner aus der Lostrommel zogen.

Der Erlös des Kalenders geht – nach Abzug der Lotteriesteuer – komplett an „Freude durch Helfen“. In den 15 Jahren seines Bestehens habe der Straubinger Adventskalender so mittlerweile rund 702000



Läuteten die Adventszeit ein (v.l.): Das Straubinger Christkind, Moderatorin Sonja Ettengruber, Bürgermeister Dr. Albert Solleder, Rechtsanwalt Siegfried Markl, der ehemalige Skilangläufer Tobias Angerer, Katharina Haas von Haas Fertigbau sowie Claudia Karl Fischer von der Aktion „Freude durch Helfen“.

Fotos: Ulli Scharrer

Euro an die Benefizaktion gespendet, wie Steuerberater und Schatzmeister des Vereins, Ingbert Griesbauer erklärte.

Der Erlös von „Freude durch Helfen“ geht an Menschen aus der Region, die unverschuldet in Not geraten sind. „Und uns haben heuer nochmal mehr Anfragen als sonst erreicht“, betonte Claudia Karl-Fischer, beim Tagblatt zuständig für die Benefizaktion.

Bis Weihnachten lockt der Straubinger Adventskalender noch 23 Mal mit zahlreichen Preisen. Mit einem Los nimmt man sowohl an der jeweiligen Tagesverlosung teil, aber auch automatisch an der Gesamtverlosung. –sei-

Info

Die Lose für den Straubinger Adventskalender gibt es noch die gesamte Adventszeit am Christkindlmarkt und im Leserservice des Straubinger Tagblatts für je einen Euro zu kaufen.



Das Christkind zog zwei der vier Gewinner.